

COMPTE RENDU RÉUNION EXTRAORDINAIRE COMITE DU MORBIHAN DE TENNIS DE TABLE

JEUDI 12 OCTOBRE 2023 EN PRESENTIEL

Date de réunion 12 Octobre 2023 à PLOEREN

Début de réunion 19h00

En présentiel à Ploeren ou en Visio

Membres présents : Patrick Pasco, Joël Beaucreux, Jean-Luc Potdevin, Jean Pierre Godiveaux, Emmanuel Chairon, Stéphane Pujol, Philippe Armand

Membres présents en Visio : Virginie Guegan, Martine Lorand,

Membres absents excusés : Patrick Eveno, John Eveno,

Membres absents : Béatrice Bacon, Marie Coeffic, Emmanuel Le Roux,

Virginie Guégan et Martine Lorand se sont connectées en Visio. Le local de réunion ne permettant pas une réception correcte, elles n'ont pu participer pleinement à la réunion.

En raison des difficultés rencontrées pour les compétitions individuelles à venir, nous aurons à prendre des décisions (manque de JA, manque de salles pour accueillir les compétitions). Nous savons déjà que le 2ème tour de critérium départemental ne pourra se tenir normalement. Nous avertirons les clubs des décisions prises au plus tôt.

Constat,

- CF 1^{er} Tour, les salles et nombre de tables sont corrects mais nous recevons de nouvelles inscriptions après les dates prévues. Nous ne pouvons plus en prendre de nouvelles. Pour le CF jeunes nous avons besoin de 45 tables. Nous disposons de 40.
- Nous disposons de peu de salles capables d'accueillir au minimum de 16 Tables et qui sont mises à disposition du Comité.
- Il faut un minimum de JA qui peuvent officier en autonomie pour les CF (actuellement 7 dont certains ne sont pas ou rarement disponibles).
- Les JA participent également au niveau des CF Nationaux qui ont lieu dans la Ligue.
- Depuis de nombreuses années et très régulièrement Jean Luc Potdevin alerte sur le manque de JA qui ne manquera de se produire, 2 saisons étant nécessaires pour former un JA2 et le rendre autonome.
- C'est le cas cette saison pour les 2èmes et 4^{ème} tour de CF. Il faut 3 JA le samedi et 2 le dimanche et nombre de JA sont retenus pour des CF Nationaux dans la Ligue.

Les décisions suivantes sont prises et immédiatement appliquées

- Les inscriptions faites après les dates limites prévues seront refusées. Les joueurs seront inscrits sur des listes d'attentes et prévenus en cas de libération de places.
- La Commission sportive se réserve la possibilité de limiter le nombre de joueurs en fonction des nombres de sites, tables mis à disposition et JA disponibles.
- Un mail informant les clubs des décisions prises sera adressé à l'ensemble des clubs.
- Des courriers personnalisés faisant part de nos besoins seront adressés à des clubs ciblés qui participent activement aux compétitions, pour leur demander de s'engager en mettant leurs locaux à disposition pour les CF et différentes compétitions « jeunes ».
- Aucune inscription ne sera acceptée pour les tours suivants de Critérium Fédéral.
- Les heures de compétition pourront évoluer en fonction des conditions de jeux mises à disposition. Il ne sera pas indiqué d'heure prévue de fin de compétition.
- Un mail avertira au plus tôt, les clubs du refus de toute nouvelle inscription au Critérium Fédéral pour la saison 2023 2024 mais également que nous pourrions être amenés à limiter les nombres de tableaux et de participants en priorisant les divisions supérieures.
- Un rappel sera fait sur le manque de JA2 et le besoin de renouvellement des arbitres et Juges arbitres.

Fin de réunion 20h30